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Quartier inklusiv! in Sieker 

Machen Sie mit für mehr Barriere-Freiheit! 

 

    Wo? Sieker, Begegnungszentrum Bethel, Prießallee 34 

             Wann?  Donnerstag, 9. Oktober 2025 

      Uhr-Zeit: 17:00–19:00 Uhr 

       Was? Was machen Sie in Ihrer Freizeit? 

Und was machen Sie im Bereich Kultur? 

Was kann man in Sieker machen? 

Und was gibt es nicht? 

 

Wir laden Sie zu einem Gespräch mit Expertinnen und Experten ein. 

Sie sind vom Sport-Amt und aus der Bibliothek. 

Sie stellen ihre Angebote vor. 

Und Sie können mit den Fach-Personen  

über Ihre Wünsche und Ideen sprechen. 

Wir wollen zusammen herausfinden: 

• Welche Angebote fehlen?  

• Wie kann man die Angebote besser benutzen? 

• Wie kann man die Freizeit-Angebote besser machen? 

Alle Menschen im Quartier sollen die Angebote benutzen können. 

Und es soll verschiedene Angebote geben. 

Sie brauchen kein Vorwissen. 

Jeder kann mitmachen. 

 

       Es gibt etwas zu Essen und zu Trinken. 

              Die Veranstaltung ist kostenlos. 

Jetzt anmelden und mitmachen!  

 

https://shop.lebenshilfe-bremen.de/hilfe/

